親子サロン 7月のフォト日記

活動内容/小麦粉ねんど

平成 29年 7月 27日(木) 幼児クラス



今回、子どもと学生の触れ合いをテ ーマに写真を掲載致しました。



子ども目線、学生目線を気にしなが ら観て頂きたいと思います。



小麦粉ねんどを集中して行う子ども たちに



その姿をじっと眺める学生たち まだまだ、お友だちになれない学生 たちがいます。



しかし、外あそびになると、子ども たちの目線も学生達に向けられる と →



自然に笑顔が見られるようになる 学生たち



やっと仲良しになれましたね。



子どもたちが学生を受け入れてくれました。楽しいひと時です。



学生たちは、これから先生となるための 実習に取り組んでいきます。 見守り頂き、ありがとうございました。

梅雨の間には、雨が降らずに夏本番の時期に曇りや雨ばかりで、夏休みの子どもたちにとっては残念な日々が続い

梅雨の間には、雨か降らずに夏本番の時期に雲りや雨はかりで、夏休みの子どもたちにとっては残念な日々か続いています。体調管理には十分にお気をつけ下さい。

今回の幼児クラスでは、15組の親子の申し込みがありました。また、学生参加も10人を超えて大変な賑わいのサロンでした。学生たちは、8月9月の幼稚園・保育園のボランティア実習の事前学習としてサロンに参加しておりましたが、今回を持ちまして終了となります。これからはサロンのボランティア登録をした学生のみの参加になります。ご協力ありがとうございました。スタッフ一同お礼申し上げます。 石塚